

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, junto al coordinador regional de la Subsecretaría de Prevención del Delito, Óscar Balcarce; concejales de la comuna, representantes de Carabineros, y vecinos de las distintas localidades, inauguraron las nuevas instalaciones de la central de monitoreo de cámaras de Papudo, la que cuenta con un nuevo equipamiento tecnológico y una infraestructura más idónea para su funcionamiento. Este proyecto presentado a la comunidad, tuvo una inversión que superó los \$44 millones a través del Sistema de Seguridad Municipal y viene a ser un paso trascendental en el camino de modernización del sistema de televigilancia comunal que esta gestión municipal se ha impuesto.

Al culminar la ceremonia de inauguración, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, señaló: “Hoy, junto a la Subsecretaría de Prevención del Delito, hemos inaugurado la nueva central cámaras de la comuna de Papudo, donde, a través del proyecto de Seguridad Municipal, hemos podido implementar una nueva sala. Esto nos permitirá ir creciendo, mejorando y avanzando con otros proyectos que tenemos presentados al fondo del Circular 33”.

Anuncio Patrocinado

El coordinador regional de la Subsecretaría de Prevención del Delito, Óscar Balcarce, por su parte expresó: “Sí, como Subsecretaría de Prevención del Delito a través del Sistema Nacional de Seguridad Municipal, estamos financiando proyectos durante el año 2023 y 2024 en las 38 comunas de la región. Hoy día, estamos en Papudo inaugurando esta sala de televigilancia que esperamos que traiga más seguridad a todos los ciudadanos y ciudadanas que habitan esta comuna”.

Patricia Araya, vicepresidenta del COSOC de la comuna de Papudo, comentó: “Excelente noticia y la gestión que se ha hecho para ir avanzando en la seguridad pública yo creo que, desde el Consejo de la Sociedad Civil estamos contentos con esas noticias nuevas y con el avance que vamos teniendo. Es muy importante para nuestra comuna tener la seguridad, la tranquilidad y, como dice la alcaldesa, también de que todos cuidamos Papudo. A mí me gusta mucho eso, seamos del sector que seamos, con diferencia, pero la importancia es todos cuidar Papudo; eso me parece muy importante”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



En Papudo inauguraron nueva central de televigilancia



y tú, ¿qué opinas?